

カメラが捉えた2021年の観光業界



日本旅館協会は岸田文雄首相に面会し、G o T oトラベル事業の早期実施と事業継続を要望した(12月13日付)



経済対策の閣議決定を踏まえ、和田浩一観光庁長官は「年末年始の感染状況を確認した上で全国規模のG o T oトラベル事業を再開する」と発表した(12月6日付)



1都3県を対象にした緊急事態宣言の発令を踏まえ、政府はG o T oトラベル事業について全国一律の停止措置を2月7日まで延長することを決めた(1月16日付)

G O T Oは停止継続、来年再開見込む



全旅連は福島県いわき市のスパリゾートハワイアンズで第99回全国大会を開き、「新型コロナウイルスや災害に負けない持続可能な宿を目指そう」など10項目の決議を採択した(11月8日付)

リアルや対面が徐々に復活、組織の結束力を再認識



全旅連は東京の都道府県会館で令和3年度通常総会を開き、多田計介会長の続投を決めた(6月19日付)



(上) 日本旅行は小谷野悦光副社長(写真右)の社長就任を発表した。退任する堀坂明弘社長は特別顧問に就任する(3月27日付)



全旅連青年部は、福島県磐梯熱海温泉のホテル華の湯で定時総会を開き、次期部長に内定していた星永重氏(福島県・藤龍館)の部長就任を正式に承認した(5月1日付)

旅行業界 新たななかじ取り



ありがとうの連鎖を



日本旅館協会は東京のホテルインターコンチネンタル東京ベイで令和3年度通常総会を開き、3年度も会員の本部会費を全額免除することを決定した(6月26日付)



全日本ホテル連盟は東京都千代田区のホテルグランドパレスで令和3年度通常総会を開き、事業計画や、正会員の会費全額免除などを含む収支予算案を決議、承認した(6月26日付)



埼玉県深谷市は、同市出身で資本主義の父といわれる渋沢栄一が主人公のNHKの大河ドラマ「青天を衝け」の放送開始にちなみ、「渋沢栄一 青天を衝け 深谷大河ドラマ館」を2月16日に開業した(2月20日付)

新しい歩み〜ウィズコロナ、アフターコロナを見据えながら



東京五輪開幕

東京オリンピック(五輪)が7月23日開幕した。聖火リレーの到着式は同日、東京都庁で行われ、最終ランナーを務めた歌舞伎俳優の中村勘九郎さん(写真左)が聖火皿に火をともした(8月1日付)



湯村温泉旅館協同組合(甲府市)は常盤ホテル(同)で会見を開き、「信玄の湯 湯村温泉」へ改名すると発表した(5月22日付)



西武鉄道(埼玉県所沢市)と西武園ゆうえんち(同)は、昨年秋から休業していた「西武園ゆうえんち」を新装開業。1960年代の町並みを園内に再現した(5月29日付)



JRグループ6社と指定された自治体、地域の観光事業者などが共同で実施する大型観光企画「フライングエクスプレス」が東北で開催された(3月27日付)